

おめでとう！ローレルゲレイロ号

10月4日、中山競馬場で行われた第43回スプリンターズステークスで高江の有村田牧場（村田繁實社長）で生産されたローレルゲレイロ号が藤田伸二騎手を鞍上に、見事逃げ切り、優勝を飾りました。これでローレルゲレイロ号は、春に行われた高松宮記念に続きG12勝目。くしくもローレルゲレイロ号の馬番が高松宮記念のときと同じ13番だため、この日も村田社長一人で競馬場に応援に駆けつけ、ご自宅では奥さまの和子さんと長男の洋幸さんがテレビで応援されていたそうです。



レースは、10分以上の写真判定の末、わずか1センチの差でローレルゲレイロ号が優勝を決めたとあって、洋幸さんも本当に嬉しかったと喜びを語つてくれました。

関係者の皆さん、本当におめでとうございました。

道営ホッカイドウ競馬で初勝利 ニイカツップドリーム号

10月27日、門別競馬場で行われた第1レース「2歳未勝利戦」で新冠軽種馬議連（代表・堤俊昭議員）が所有するニイカツップドリーム号が初勝利を飾りました。

新冠町軽種馬議連は、平成18年にホッカイドウ競馬を盛り上げようと新冠町議会議員の皆さんを中心発足し、これまで、ニイカツップギレン号、ニイカツプビジン号を所有してレースに出走させてきました。残念ながらこの2頭は1勝もできずに引退してしまったため、3頭目の所有馬となるニイカツップドリーム号には大きな期待がかけられていました。

7月23日のデビュー後、徐々に力をつけて、5戦目の堤代表も「4年越しの夢をかなえてくれて本当に嬉しい。これからも頑張ってほしい」と喜びを語ってくれました。



紺野はるさん・田中雅恵さん 百歳の祝状・記念品を贈呈

10月23日、特別養護老人ホーム恵寿荘で、今年度、百歳を迎える紺野はるさん、田中雅恵さんに内閣総理大臣から祝状と記念品が贈られ、小竹町長より伝達されました。

紺野さんは明治43年2月生まれ、田中さんは明治43年3月生まれで、来年それぞれ百歳を迎えられます。



時代を生きてこられたお二人。いつもお元気でお暮しください。

まちの話 題あれこれ 入賞おめでとうございます

2009北海道テニボン選手権大会

10月11日、2009北海道テニボン選手権大会が様似町スポーツセンターで開催され、新冠町テニボン協会の皆さんを見事入賞されました。

男子2部で村山太志さん、遠田泰人さんペアが優勝、松平峰雄さん、村山紘昭さんペアが準優勝、井上正明さん、北所正視さんペアがました。

女子2部で杉本みどりさん、地形優美子さんペアが準優勝、井浦アが准優勝と、皆さん息の合ったプレーで大活躍されました。

比宇川流域環境保全会「秋穫祭」開催

10月4日、美宇の鎌田一博さんの水田で「秋穫祭」（比宇川流域環境保全会主催）が行われ、農業実習で交流のある室蘭工業大学の学生や地域の方々、また、町主催の新冠体験ツアーパートicipated in the event.

今年は、夏場の天候不順で苗の生育が順調とはいかなかつたようですが、稻刈りが始まると、子供たちは鎌を手に無我夢中で稻刈りを行い、全てのもち米を手鎌で刈り取りました。

また、稻刈りの後には、新米のおにぎりや豚汁が振舞われたほか、栗山町の「みのり太鼓」も披露され、秋を満喫できた秋穫祭となりました。

いざという時のため 防災避難訓練実施

10月4日、地震発生時に津波の襲来が予想される海岸地域を対象に、新冠町防災避難訓練が実施され、町民835人が参加しました。

避難訓練では、地域ごとに指定された避難場所へ住民の方が避難し、災害発生時の対応を確認したほか、救命救急講習や消火器を使つた消防訓練も行われ、防災への意識を高めました。

津波の襲来が予想される海岸地域を対象に、新冠町防災避難訓練が実施され、町民835人が参加しました。

北星ふれあいクラブ健康まつり開催

10月17日、北星生活館で北星ふれあいクラブ（長谷川照男会長）主催の健康まつりが開催され、地域の皆さんが参加しました。

健康まつりでは、新冠町国保診療所の岡野所長の新型インフルエンザに関する講演が行われたほか、健康相談も行われました。また、ゲームなども行われ、楽しい健康まつりとなりました。



津波の襲来が予想される海岸地域を対象に、新冠町防災避難訓練が実施され、町民835人が参加しました。

避難訓練では、地域ごとに指定された避難場所へ住民の方が避難し、災害発生時の対応を確認したほか、救命救急講習や消火器を使つた消防訓練も行われ、防災への意識を高めました。

また、稻刈りの後には、新米のおにぎりや豚汁が振舞われたほか、栗山町の「みのり太鼓」も披露され、秋を満喫できた秋穫祭となりました。

津波の襲来が予想される海岸地域を対象に、新冠町防災避難訓練が実施され、町民835人が参加しました。

避難訓練では、地域ごとに指定された避難場所へ住民の方が避難し、災害発生時の対応を確認したほか、救命救急講習や消火器を使つた消防訓練も行われ、防災への意識を高めました。



津波の襲来が予想される海岸地域を対象に、新冠町防災避難訓練が実施され、町民835人が参加しました。

避難訓練では、地域ごとに指定された避難場所へ住民の方が避難し、災害発生時の対応を確認したほか、救命救急講習や消火器を使つた消防訓練も行われ、防災への意識を高めました。

また、稻刈りの後には、新米のおにぎりや豚汁が振舞われたほか、栗山町の「みのり太鼓」も披露され、秋を満喫できた秋穫祭となりました。

津波の襲来が予想される海岸地域を対象に、新冠町防災避難訓練が実施され、町民835人が参加しました。

避難訓練では、地域ごとに指定された避難場所へ住民の方が避難し、災害発生時の対応を確認したほか、救命救急講習や消火器を使つた消防訓練も行われ、防災への意識を高めました。

また、稻刈りの後には、新米のおにぎりや豚汁が振舞